

## Petroleras de AL, ávidas de inversión de capital (El Financiero 05/05/10)

Petroleras de AL, ávidas de inversión de capital (El Financiero 05/05/10)(Viridiana Mendoza Escamilla) Miércoles, 5 de mayo de 2010 . Conforme aumenta la demanda de energía a escala global, las compañías petroleras nacionales de América Latina enfrentan enormes requerimientos de inversión de capital y financiamiento para incrementar su producción de petróleo y gas, concluyó Moody's. Su reporte Oportunidades de crecimiento y retos de financiamiento para compañías petroleras nacionales en América Latina explica que Pemex, al igual que Pdvsa, tienen los recursos de hidrocarburos más prolíficos de la región, pero al tiempo tienen una gran carga impositiva para solventar las necesidades fiscales y planes sociales de sus gobiernos. "Los precios del crudo representan un riesgo clave para ambas compañías. Si los precios del crudo caen en rangos inferiores, ambas compañías enfrentarían crecientes requerimientos de capital y un mayor apalancamiento en tiempos de menores flujos de efectivo interno y potencialmente de acceso restringido a capital externo", dijo Thomas Coleman, analista senior de Moody's. Explica que en México el sector petrolero sigue fuera del alcance de los inversionistas privados, mientras Pemex sigue lidiando con la caída en la producción y la baja en exportaciones.